

Kirche kunterbunt“ für Familien

Von Anne Kricheldorf

29. Juni 2025, 14:00



Die nächste „Kirche kunterbunt“ findet am Sonntag, den 29. Juni, von 14.00 bis etwa 16.30 Uhr im Matthäus-Haus in Garath (René-Schickele-Str. 4) statt.

„Kirche kunterbunt“ ist Kirche für Kinder und Erwachsene. Als Familie erlebt man Kirche einmal anders, als man es kennt und gewohnt ist. Gemeinsam finden wir in Workshops heraus, dass biblische Themen auch heute spannend sind, Spaß machen und uns viel sagen können. Kirche Kunterbunt ist kreativ, lebendig und anders! Wir gestalten „Kirche kunterbunt“ gemeinsam mit der Kirchengemeinde St. Matthäus und der evangelischen Gemeinde in Garath/Hellerhof. Das Treffen geht zweieinhalb bis drei Stunden und ist für Familien mit Kindern von zwei bis zwölf Jahren. Nach einer Ankommens-Zeit gibt es einen kurzen Einstieg ins Thema, im Anschluss daran verschiedene Workshops, um sich mit dem Thema zu beschäftigen. Danach feiern wir zusammen einen kleinen Wortgottesdienst und enden mit einem gemeinsamen Imbiss. Wir freuen uns auf euch!!

Am 29. Juni dreht sich alles rund um „Segen“ und „Behütet sein“ – passend zum Start in die Ferien und in den Sommer.

Kommt vorbei und lasst euch mitnehmen!!

Für das Vorbereitungs-Team

Anne Kricheldorf – Seelsorgerin/Gemeindereferentin